

Los concejales de Limpieza Viaria y Jardines del Ayuntamiento de Adra, Francisco López y César Arróniz, han destacado la "rotunda apuesta del equipo de Gobierno de Manuel Cortés para conseguir una mejora en servicios básicos como limpieza y embellecimiento de la ciudad" que se ha materializado en inversiones, elaboración de planes específicos y un refuerzo de la plantilla de trabajadores dedicada a estos servicios, para "ofrecer una mayor calidad de vida a los abderitanos".

López y Arróniz han asegurado que durante el año 2017 "vamos a intensificar este esfuerzo" para "continuar incrementando el nivel de limpieza de la ciudad y posibilitar una mejora del estado de los jardines y zonas verdes", ya que es un objetivo "prioritario" que ha marcado el equipo de Gobierno y una de las principales preocupaciones de los ciudadanos.

En este sentido, ambos ediles han adelantado algunas de las medidas que aplicará el Gobierno Municipal, entre las que se encuentra la adquisición de más maquinaria para hacer más productivo el trabajo de los operarios de las áreas implicadas en los trabajos a pie de calle. Asimismo, el Ayuntamiento buscará la implicación de toda la sociedad abderitana, a través del diseño y puesta en marcha de campañas de concienciación ciudadana, que profundicen en la necesidad de conservar y cuidar los espacios públicos entre todos.

"Queremos una ciudad más limpia y bonita, para que la puedan disfrutar los abderitanos y también todas las personas que nos visitan a lo largo del año", han afirmado los responsables de Limpieza y Jardines al tiempo que han asegurado que "llevamos meses trabajando y ya se pueden apreciar resultados, pero tenemos aún muchos aspectos en los que seguir profundizando para dar a los abderitanos respuesta a una de sus principales demandas".

Trabajo desde "el minuto uno"

El equipo de Gobierno ha ejecutado distintas acciones para cambiar el aspecto general del municipio "desde el minuto uno" del nuevo mandato. Así, Francisco López ha recordado que "pocos días después de la toma de posesión de Manuel Cortés como alcalde de Adra, se puso en marcha un plan de choque intensivo en la práctica totalidad de la ciudad". De la misma manera, se han puesto en marcha durante los últimos meses distintos planes especiales de baldeo y limpieza intensiva que han implicado a la totalidad de la plantilla municipal dedicada a estas labores.

Además, ha señalado que se han destinado más de 100.000 euros para la adquisición de nueva maquinaria de limpieza con la que hacer más eficiente y productivo el trabajo de los empleados municipales del Área de Limpieza. Concretamente la flota municipal ha renovado una barredora y en pocos días contará con un nuevo vehículo satélite.

Junto a ello, en los últimos meses la ciudad ha ganado aproximadamente 100 nuevos contenedores que han ampliado la capacidad de recogida de residuos y 200 nuevas papeleras que se están instalando de forma progresiva en aquellas zonas del casco urbano y de las barriadas que presentan alguna carencia.

Esfuerzo en jardines

En cuanto a las tareas del Área de Jardinería, el edil responsable, César Arróniz, ha apuntado las distintas intervenciones que se han realizado en "la totalidad de las rotondas del municipio, así como en parques, jardines y zonas verdes en general" y ha afirmado que "se realiza un plan de trabajo semanal atendiendo las necesidades en casco urbano y barriadas de forma progresiva".

Arróniz ha indicado que los operarios del Área de Jardines "llevaron a cabo un plan para la poda de la totalidad de las palmeras de nuestro municipio hace pocos meses" y que, también en el marco de sus funciones "realizan tareas de poda en el arbolado, reposición de plantas ornamentales o control de plagas como la procesionaria".

"Estamos haciendo un gran esfuerzo por mantener las zonas ajardinadas en buenas condiciones y mejorar su aspecto". A este respecto se ha referido como ejemplo a la reciente intervención en la zona verde situada bajo la Torre de los Perdigones con la que "nuestro emblema ha ganado en imagen".

Concienciación, un elemento fundamental

Ambos concejales han asegurado, finalmente, que uno de los elementos fundamentales para "sacar el mayor rendimiento" al importante trabajo que desarrollan los operarios municipales en limpieza y jardinería es la "concienciación ciudadana y la colaboración del conjunto de los abderitanos y abderitanas en el mantenimiento de la ciudad limpia y cuidada".

Por ello, han pedido "respeto por nuestros espacios públicos", que "tenemos que considerar una extensión de nuestra casa", ya que "su deterioro por causas intencionadas supone la inversión de recursos municipales que proceden de todos y cada uno de los abderitanos y abderitanas".